

《学校だより》 やさしく頼もしい

# ときわっ子



## 9月号

令和4年8月22日  
岐阜市立常磐小学校

### 校長室より

夏休み明けも引き続き感染症と熱中症の対策を  
室内の「換気」と「マスクの着脱」を自分ごとに！

**40** 日間の夏休みが終わり、学校生活を再開します。

BA2.75 と呼ばれる感染力の強いオミクロン株が広がり、夏休み期間中、およそ1割のお子さんが「陽性」との報告がありました。夏休み明けの学校をクラスターのもととしないために引き続き感染症対策を慎重に行います。特に気を付けることは「換気」です。二酸化炭素濃度計を教室に配置しました。数値が1000ppmを下回るようにします。職員は、もちろんですが、子どもたちも数値を見られるようにします。

また、気象庁より9月も

残暑が厳しいとする長期予報が出ています。登下校時や運動をする時など、できるだけ会話を控えるようにし、「マスクの着脱」を進んで行うようにします。ご家庭においても、ぜひ話題にしてください。

「換気」も「マスクの着脱」も言われてするのではなく、自分ごととして、「自分から」考え、行動できるようになることを願っています。



▲写真：二酸化炭素濃度計を各教室に

わからないと言えることを大切にしよう。

**「ここまではわかったけれども、  
ここからはわからない」と**言える常磐っ子に！

学習を進める中で、「わからない」「できない」と言葉にして伝えることは容易ではありません。さらに、「ここまではわかったけれども・・・。」と理解したことを述べた上で、「ここからはわからない（できない）」と話せることはさらに難しいことかもしれません。そこにこだわっていきます。夏休み明けから全ての学習活動を通して大切にする中で、子どもたちの「わかった」「できた」をより確かなものになりたいと考えます。ご家庭におかれましてはお子さんがこうした表現をされていたら大いに認め励ましてください。よろしく申し上げます。

〈ポケットに名言を〉

のび太へ

きみは、この先なんでもころぶ。

でも、そのたびに

立ち上がる強さも

きみは、もっているんだよ。

未来ののび太より

(まんが「ドラえもん」)

9月分の給食費・教材費・PTA会費  
旅行積立金（56年）の引落しは  
**9月5日（月）**の予定です。



左のQRコードを読み取ると  
常磐小HPに。毎日更新中！  
<https://gifu-city.schoolcms.net/tokiwa-e/>